2 de Diciembre, 2015

Estimada editora:

Se adjunta el manuscrito "Problem video game playing and emotional distress among adolescents". Agradeceríamos se tuviera en cuenta para su publicación en la revista Adicciones como artículo original.

Este estudio está compuesto por una muestra de 380 adolescentes que confirma la relación entre el uso problemático de los videojuegos y la ansiedad. Además, entre las chicas se encuentra relación entre el uso problemático de los videojuegos y la depresión. El uso de videojuegos se ha relacionado con una variedad de trastornos, pero se desconoce la relación entre el uso problemático de videojuegos y el bienestar emocional. Los hallazgos de este estudio contribuyen a una mejor comprensión de las variables psicológicas relacionadas con el uso problemático de videojuegos.

Todos los autores hemos participado en el diseño del trabajo y consideramos que el artículo representa un trabajo válido. También se garantiza que el artículo es original y que no se presenta actualmente en ninguna otra revista. Nos gustaría sugerir como posibles revisores de este artículo al Dr. Daniel Lloret (Universidad Miguel Hernández, daniel.lloret@umh.es), al Dr. Xavier Carbonell (Universidad Ramón Llull, xaviersc@blanquerna.url.edu) y a la Dra. Ana López Durán (Universidad Santiago de Compostela, ana.lopez@usc.es).

Por supuesto estaremos dispuestos a proporcionar más información sobre nuestros datos y metodología si así lo desean. Muchas gracias por su amable atención.

A la espera de su respuesta, reciba un cordial saludo,

María T. Gonzálvez
Departamento de Psicología de la Salud
Universidad Miguel Hernández
Avda. de la Universidad, s/n
03202 Elche, (Alicante)

Tel.: (34) 96 665 87 94 Fax: (34) 96 665 89 04

E-mail: mgonzalvez@umh.es